

**PENGARUH STRATEGI PEMBELAJARAN KOOPERATIF *THINK PAIR SHARE* TERHADAP KEMAMPUAN BERFIKIR KRITIS DAN KETERAMPILAN SOSIAL SISWA PADA MATA PELAJARAN SKI KELAS V DI MI NU TARBIYATUL AULAD KESAMBI MEJOBOKUDUS TAHUN PELAJARAN 2015/2016**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1)  
Dalam Ilmu Tarbiyah

**Oleh:**

**NOR ASFIYAH**

**NIM: 112 455**

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
JURUSAN TARBIYAH / PAI**

**2016**

<http://eprints.stainkudus.ac.id>



**KEMENTERIAN AGAMA  
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS**

**NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

**cq. Ketua Jurusan Tarbiyah**

di -

**Kudus**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara : **Nor Asfiah, NIM : 112455** dengan judul "**Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif Think Pair Share Terhadap Kemampuan Berfikir Kritis dan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas V DI MI NU Tarbiyatul Aulad Kesambi Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016**" pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 02 Juni 2016

Hormat Kami,

**Dosen Pembimbing**

**Dr. Agus Retnanto, M.Pd**  
**NIP. 19640813 198601 1 001**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

**PENGESAHAN SKRIPSI**

Nama : **Nor Asfiah**  
NIM : **112455**  
Jurusan/Prodi : **Tarbiyah / PAI**  
Judul Skripsi : **“Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif *Think Pair Share* Terhadap Kemampuan Berfikir Kritis dan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas V DI MI NU Tarbiyatul Aulad Kesambi Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016.”**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

**24 Juni 2016**

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam.



Ketua Sidang / Penguji I

**Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I**  
**NIP. 19590912 198603 1 005**

Dosen Pembimbing

**Dr. Agus Retnanto, M.Pd**  
**NIP. 19640813 198601 1 001**

Kudus, 29 Juni 2016

Penguji II

**Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si**  
**NIP. 19781101 200501 1 002**

Sekretaris Sidang

**Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd**  
**NIP. 19740828 200501 2 008**

## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ininsaya :

Nama : Nor Asfiyah  
NIM : 112455  
Jurusa Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam  
Judul : **“Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif *Think pair share* Terhadap Kemampuan Berfikir Kritis dan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas V di MI NU TARBIYATUL AULAD Kesambi Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016”**

saya menyatakan bahwa apa yang tertulis didalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 31 Mei 2016

Yang Membuat Pernyataan



Nor Asfiyah

NIM : 112455

MO770

إِنَّ الَّذِينَ ءَامَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ هُمْ جَنَّاتٌ تَجْرِي مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ ذَلِكَ الْفَوْزُ

الْكَبِيرُ

Artinya : Sesungguhnya orang-orang yang beriman dan beramal sholeh, bagi mereka surga yang dibawahnya mengalir sungai-sungai. Itulah keberuntungan yang besar ( Q.S Al- Buruj : 11 )



<http://eprints.stainkudus.ac.id>

## *PERSEMBAHAN*

Beribu do'a dan ucapan tak pernah terputus  
 Berjuta semangat dan langkah selalu mengiringi  
 Indahnya hari yang begitu berarti  
 Semua tak lepas dari pengorbanan dan dorongan dari kalian semua  
 Kalian semua telah menjadikan hari-hari penuh warna-warni dan makna  
 Untaian do'a tak pernah berhenti  
 Selalu menjadi mutiara cita  
 Untuk memandang sejuta harapan dimasa depan cerah  
 Namun langkah kaki kini harus terhenti  
 Karena waktu terindah telah menyapa  
 Untuk melanjutkan tugas suci  
 Menebarkan harumnya ilmu yang penuh arti

*Sehingga, Karya Tulis Ini Dipersembahkan Kepada :*

- ❖ Bapakku beliau Bapak Sholeh (Alm) tersayang yang selalu melindungiku, menyayangiku dan mendo'akanku semasa hidupnya. Rasanya ingin melihat senyum bapak yang sebentar lagi anaknya menyandang gelar Sarjana , Semoga Allah mengampuni dosa Bapak dan Menerima amal baik Bapak.
- ❖ Bundaku tersayang Ibu Rohmi bagaikan pendekar hidupku yang selalu melindungiku, rela berkorban, berkarya keras untuk anak-anaknya dan selalu mendo'akanku disetiap do'anya.
- ❖ Kakak-kakakku dan seluruh anggota keluargaku yang saya cintai yang selalu memotivasiku dan memberikan dukungan dalam menjalani masa depanku kelak dan selalu menemani hari-hariku dengan wejangan-wejangan.

<http://eprints.stainkudus.ac.id>

- ❖ *For You "Someone"* yang selalu sabar menghadapiku, terima kasih atas kesabaran dan kesetiiaannya menghadapi kesibukanku yang aku manfaatkan untuk menyelesaikan skripsi ini dan berorganisasi. Terimakasih sudah meluangkan waktunya demi memenuhi semua keinginanmu, dan selalu memberi semangat dalam mengerjakan Karya Tulis ini.
- ❖ Anak didikku tercinta *RTQ Hidayatus Shibliyah Sadang* jekulo Kudus yang selalu mewarnai hidupku dan mampu membuat tersenyum disaat lelah, letih dan penat dalam mengerjakan Karya Tulis ini.
- ❖ Sahabat-sahabatku *Mbak Sari, Mbak Anggi, Mbak Mustabsyiroh, Anis, Innas, Mbak Neli* yang selalu meluangkan waktunya. Terimakasih atas bantuannya dalam proses mengerjakan karya tulis ini.
- ❖ Kelas *BLOK-M12 STAIN* Kudus yang selalu menemaniku selama 4 tahun, khususnya Sahabat-sahabatku sebagai penghibur hati dan teman berjuang selama kuliah *for you "MPd"* (*Memey, Epid, Lely, Erlista, Nawal, Pak Nada, Diquil, Om badi,*) semoga kita sukses selalu.
- ❖ Teman-temanku organisasi *BEM 2015, DEMA 2016* yang selalu mewarnai hidupku dan senang adanya kebersamaan didalam organisasi, khususnya sahabat-sahabati *PMJI* komisariat sunan Kudus dan *PC PMJI* Kudus tercinta.
- ❖ Teman-teman *PPS* (*yahya, huda, rojer, hisyam, erlis, memey, Olivia, laila, iis, zuna*) di *M7s NZI Nurul Huda Kaliwungu* Kudus yang mengajarku banyak hal dan telah berbagi pengalaman hidup.

- ❖ *Teman-temanku KKN Khususnya Uk, Iva, Irfan ( Pak Kordes), Suda, Umam, Ulil, Ghufron yang selalu mengajarku dan membagikan banyak hal tentang hidup, kalian membuat hari-hariku penuh dengan keceriaan.*
- ❖ *Almameter tercinta.*





## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Alhamdulillah maha suci Allah dengan segala keagungan dan kebesarannya segala puji syukur hanya tercurah pada-Nya yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga atas iringan ridlo-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi walaupun belum mencapai sebuah kesempurnaan.. namun harapan hati kecil semoga bermanfaat.

Iringan sholawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada beliau Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi cahaya diatas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga dan pengikutnya yang setia.

Berkat karunia dan ridla-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam Ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus dengan judul **“Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif *Think Pair Share* terhadap Kemampuan Berfikir Kritis dan Keterampilan Sosial Siswa pada Mata Pelajaran SKI Kelas V di MI NU Tarbiyatul Aulad Kesambi Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016”** .

Penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak dalam proses penyusunan skripsi ini. Sehingga proses penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I, selaku ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Kisbiyanto, S.Ag, M,Pd, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus yang telah memberi arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Dr. Agus Retnanto, M.Pd, Selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran memberikan bimbingan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.

4. Ibu Azizah, selaku Ketua Perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. M. Mawahib, S.Pd.I, selaku Kepala Madrasah MI NU Tarbiyatul Aulad Kesambi Mejobo Kudus beserta staf guru dan karyawan terlebih lagi Bapak As'adi selaku Guru SKI di MI NU Tarbiyatul Aulad Kesambi Mejobo Kudus yang telah mengizinkan dan membantu penelitian demi suksesnya penyusunan skripsi ini.
6. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I dan Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si, selaku penguji munaqosah dan telah bersedia menyatakan lulus dengan kemuliaan hatinya.
7. Para dosen atau staf pengajar dilingkungan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Ayahanda dan Ibuhandanda serta kakak-kakakku tercinta yang berlangsung maupun tidak langsung yang membantu, baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik dan sarannya dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini semoga ada manfaatnya.

Kudus, 31 Mei 2016

Penulis,



NOR ASFIYAH

NIM: 112455